

会員だより

上江洲塩屋線(外1線) 道路整備工事

会員のみなさまこんにちは。
弊社にて施工致しました、うるま市道路整備課発注の『上江洲塩屋線(外1線)道路整備工事』について紹介します。

本工事は、『上江洲塩屋線、上江洲5-10号線』の道路整備工事を行いました。

私は入社して1年目で初めての道路工事となり、分からないことが多く緊張もありました。しかし、上司が優しく時には厳しく教えていただいていたのでとても勉強になりました。本工事は工期が短く、1ヶ月半の間、突貫工事で終わらせる事ができました。作業員の皆様、現場代理人、なにより地域の皆様が協力してくれたおかげで施工がスムーズに進んだ結果だと思えます。



空撮による竣工図
(上江洲塩屋線)

急遽段取りが変わる場合もあります。今回は地域の皆様が快く協力してくれたのでスムーズに進みましたが、時には苦情を言うてくる人もいます。その時にどう対応するかで施工のスピードに関わってくると思います。これからも利用者が安全でかつ喜んでもらえるように努めてまいります。 ご安全に。

【 工事部 門口 貴里 】

株式会社 丸石建設 代表取締役 大石根 史

今まで、基地内や小学校の工事をしてきました。初めての道路工事をして気づいたことは、地域の皆様とのコミュニケーションの差だと思えます。側溝を設置する床堀の際、車の出入りができなくなるため、あらかじめ話を通さないと施工ができません。



空撮による竣工図
(上江洲5-10号線)

急遽段取りが変わる場合もあります。今回は地域の皆様が快く協力してくれたのでスムーズに進みましたが、時には苦情を言うてくる人もいます。その時にどう対応するかで施工のスピードに関わってくると思います。これからも利用者が安全でかつ喜んでもらえるように努めてまいります。 ご安全に。

【 工事部 門口 貴里 】

会員だより

目標 (挑戦(チャレンジ))

会員の皆様こんにちは。
今月で入社18年目を迎える47歳の犬濱と申します。私事で恐縮ですが今年の目標というか挑戦について掲載したいと思います。



入社時より体重が25kg増え危機感もあり、休日に健康管理(減量)を目的にゴルフを初めて3年目になりますがなかなか上達せず体重も10kg程度しか減っていません。健康のためにははじめたはずのゴルフが趣味へと変わってきたこともあり、今年は目標として100切りを掲げました。目標達成まではまだ長い道のりではありますが、自然の中で運動できることやラウンド中の会話・ハプニング?等楽しんでプレイしています。ちなみにベストスコアは102ですので目標達成後の社長からのサプライズも楽しみにしています。

にはじめたはずのゴルフが趣味へと変わってきたこともあり、今年は目標として100切りを掲げました。目標達成まではまだ長い道のりではありますが、自然の中で運動できることやラウンド中の会話・ハプニング?等楽しんでプレイしています。ちなみにベストスコアは102ですので目標達成後の社長からのサプライズも楽しみにしています。

最後になりますが、建設業も働き方改革や担い手の確保・教育など改革中で大変なところではありますが、今後も仕事・プライベートともにさらなる技術・創造力向上や地域貢献等できるようチャレンジ精神を持って取り組んでまいります。まだ暑さの残る大変な作業環境ではありますが熱中症や感染症等に注意、対策を万全に行い、健康第一で皆様とともに頑張っていきたいと思えます。



インターンシップ



企業説明会

【工事部:犬濱 善一郎】

活動報告・トピックス

企画・広報委員会コーナー

【美栄橋公園リニューアル】

会員の皆様こんにちは、太陽は力強さを増し夏本番となりました。今回は、今年4月にリニューアル工事が完了した美栄橋公園をご紹介します。

美栄橋公園は那覇市久茂地に所在し通称「三角公園」としてこれまで近隣住民や周辺企業の従業員に親しまれてきた公園です。美栄橋公園をより親しみやすく、明るい公園へリニューアルするため「美栄橋三角公園サクラ会」という地域企業グループを結成し昨年6月より美栄橋公園リニューアルプロジェクトが始動致しました。

リニューアル内容について、那覇市より公園バリアフリー化のご要望を頂き公園入口にスロープを設け車椅子でも利用し易いように舗装した園路を整備致しました。また、明るく開放的な公園とするため既存樹木(モクマオウ)とフェンスを撤去し全面に人工芝を敷設し、さらに地域企業グループの名称にもなっている琉球寒緋サクラの苗木を15本植樹致しました。

まだ少し先の事になると思いますが、サクラが満開となり美栄橋公園の名物となる事を期待しております。近くにお越しの際にはぜひ立ち寄って頂ければと思います。



【企画・広報委員会副委員長
(株)國場組 営業第二部 部長 久高将一郎】

第216回道路美化・清掃活動

8月20日(火) 10:00から道路美化・清掃活動ボランティアを実施しました。猛暑の中16社・21名の皆様にご参加頂き、皆様が、元気にボランティア清掃に汗を流しました。

お疲れ様でした。



今月(9月)の予定

- ①舗装施工管理技術者技術講習会
9月13日(金)10:00~16:00
浦添産業支援センター「結の街」
- ②第217回道路美化・清掃活動
9月17日(火)10:00~11:30明治橋周辺国道

道の駅「ゆいゆい国頭」へ 授乳室を寄贈

8月6日(火)日本道路建設業協会沖縄支部から道の駅「ゆいゆい国頭」へ強化段ボール製の授乳室と授乳用イスを寄贈しました。道の駅で子育てを応援する国土交通省の取組を支援する社会貢献活動の一環として、日本道路建設業協会と全国道の駅連絡会が連携し2025年度までに全国で150セットを寄贈していく予定です。沖縄支部においては、去年の道の駅「豊崎」に続き2例目です。



日本道路協会「道路功労者」表彰

8月22日(木)幹事会の席上で、日本道路協会「道路功労者」表彰の伝達式が行われました。表彰者は下記のお二人です。
沖縄道路(株) 名城 進 様
琉球開発(株) 江田守男 様

